



Alouette & Lama



La Chronique

Le Lama n'est plus le plus haut du monde !

Cape Town, Afrique du Sud, le 23 mars 2002. Presque trois mois avant la célébration du trentième anniversaire du record du monde d'altitude en hélicoptère établi en 1972 par Jean BOULET sur un Lama spécialement modifié, un certain Fred NORTH a battu la performance quasi trentenaire. A bord d'un Eurocopter de type Ecureuil, le Sud-Africain, équipé d'une combinaison pressurisée, a atteint l'altitude de 12 954 mètres (42 500 pieds).

Cette performance, établie semblerait-il en l'absence de tout support usine, ne pourra malheureusement pas être homologuée car les responsables de la Fédération Aéronautique Internationale n'ont pas été conviés à assister à l'exploit. Or, seule la FAI est habilitée à certifier les records aéronautiques. On peut, dès lors, se poser la question sur l'objet de cette démonstration effectuée par Fred NORTH; sans doute un nouvel exploit de l'inutile à classer avec de nombreux autres ...

Merci à Irène DUCRET, Hélico-Revue.

(Pierre GILLARD).



Retrouvez cette information dans le magazine Hélico-Revue.

Diese Neuheit wurde ebenfalls in der Helico-Revue publiziert.